



Unión Africana pide ayuda humanitaria para civiles en Sudán

Description

La Unión Africana (UA) hizo un llamado a los estados vecinos de Sudán y a la comunidad internacional a extender el apoyo humanitario a civiles que huyen de los enfrentamientos armados en Jartum, se conoció hoy.

El presidente de la Comisión de la UA, Moussa Faki Mahamat, reveló mediante un comunicado que sigue observando con creciente preocupación la difícil situación de las personas atrapadas en el mortífero conflicto iniciado el 15 de abril, con un saldo de más de 460 fallecidos y más de cuatro mil heridos, según autoridades sanitarias.

Reiteró su llamamiento a las Fuerzas Armadas de Sudán y las Fuerzas de Apoyo Rápido (RSF) para acordar de inmediato un alto el fuego permanente con el objetivo de facilitar la entrega de asistencia humanitaria a los sudaneses que la necesitan con urgencia.

En los últimos meses, se venía gestando un desacuerdo entre ambas partes en torno a la reforma de la seguridad militar.

La reforma prevé la plena participación de las RSF en las fuerzas armadas, uno de los temas principales en las negociaciones con partidos internacionales y regionales para una transición a un gobierno civil y democrático.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023